

# Antrag Nr. 14-O-02-0014

## GRÜNE

---

### Betreff:

Faulbrunnenplatz

### Antragstext:

Während die Sporthalle und das Geschäftshaus am Platz der Deutschen Einheit ihrer Fertigstellung entgegensehen, tut sich auf dem Faulbrunnenplatz weiterhin gar nichts. Dieser Zustand ist nicht länger hinzunehmen. Eine Toilettenanlage auf dem Faulbrunnenplatz ist nicht nur wünschenswert, sondern notwendig für den gesamten Bereich. Zur sozialen Kontrolle und zur Belebung der nördlichen Platzfläche bedarf es auch eines Cafés. Da es ganz offensichtlich nicht möglich ist, einen privaten Betreiber zu finden, ist es an der Zeit, andere Wege zu gehen.

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

1. ob ein Cafébetrieb mit öffentlicher Toilette in öffentlicher Trägerschaft auf dem Faulbrunnenplatz eingerichtet werden kann?
2. wie ein solches Vorhaben finanziert werden könnte?
3. ob z.B. Café Wellritz im Georg-Buch-Haus ein Vorbild sein kann?

Wiesbaden, 30.06.2014